

## **Genf 2018: Skodas Vision von einem dritten SUV**

Mit der Studie Vision X präsentiert Skoda auf dem Genfer Automobilsalon (–18.3.2018) seine Vorstellungen von einem Crossover und einem dritten Modell seiner im vergangenen Jahr mit Kodiaq und Karoq gestarteten SUV-Familie. Neu ist unter anderem der große Touchscreen-Monitor. Das Hybridsystem des Vision X kombiniert den Elektro- mit einem Erdgas-Turbomotor. (ampnet/jri)

---

## Bilder zum Artikel



Genf 2018: Skoda-Vorstandsvorsitzender Bernhard Maier präsentiert die Konzeptstudie Vision X.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Skoda



Genf 2018: Skoda-Vorstandsvorsitzender Bernhard Maier präsentiert die Konzeptstudie Vision X.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Skoda



Genf 2018: Technik-Vorstand Christian Strube präsentiert die Konzeptstudie Skoda Vision X.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Skoda



Skoda Vision X.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Skoda



Skoda Vision X.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Skoda



Skoda Vision X.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Skoda



Skoda Vision X.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Skoda



Skoda Vision X.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Skoda

---